

Protokoll:

Bürgermeisterin Mohrs weist auf den Antrag der Ratsfraktion ‚Freie Wähler‘ und die Stellungnahme der Verwaltung hin.

Werkleiter Mannheim ergänzt, dass es zu Beginn der Corona-Pandemie notwendig war, auch die Abholung von Grünschnitt vorübergehend einzustellen. Zwischenzeitlich wurde die Abholung von Grün- und Gartenabfällen sowie die Annahme an der Kompostanlage Niederberg wieder aufgenommen. Mit dem Angebot der Stadt, dass die Grün- und Gartenabfälle zur Kompostanlage gebracht werden können, aber auch mehrmals jährlich am Grundstück abgeholt werden, sind die Bürgerinnen und Bürger zufrieden. Aus Sicht der Verwaltung müssen bei einer Umsetzung des Vorschlags, die Grünschnittcontainer eingehaust und die Annahme von Mitarbeitern begleitet werden. Der Betrieb kann die Leistung jedoch nicht gebührenneutral anbieten, weil zusätzliche Stellen eingerichtet sowie Fahrzeuge beschafft werden müssten.

Da die Bürgerinnen und Bürger mit den Entsorgungsmöglichkeiten für Grün- und Gartenabfälle einerseits zufrieden sind und das vorgeschlagene System zu Mehrkosten führt, schlägt die Verwaltung vor, den Antrag abzulehnen.

Bürgermeisterin Mohrs stellt die einstimmige Ablehnung des Antrags fest.